



Les blessures à la main

S'il est un élément du corps humain touché par les malheurs des vacances, c'est la main. Brûlures de barbecue, éclatement des phalanges dans les portières (certains enfants ont des parents maladroits), arrachement par la chaîne de démarrage d'un moteur de bateau, et accidents du bricolage se succèdent.

Les outils de jardin sont cause majeure : cisaille, tondeuse à gazon, motoculteur, tronçonneuse entraînent des blessures sérieuses, pouvant aller jusqu'à l'amputation.

Les plus graves d'entre elles sont traitées dans d'autres sites, comme la **Clinique de la main à Toulon**, le C.H. assurant le conditionnement.

Le délai maximum d'intervention sur un membre sectionné convenablement conditionné est d'environ six heures.

[^ HAUT DE LA PAGE](#)